



Tennisauftakt mit Schnupper-Event

Die Tennissaison steht vor der Tür! Unsere Anlage ist startklar und wir sind hochmotiviert in die Tennis-Saison zu starten. Denn was gibt es Besseres, als bei schönem Wetter an der frischen Luft ein paar Bälle zu schlagen.

Offiziell eröffnen wir die Saison mit dem traditionellen „**Bändeles-Turnier**“ **am Sonntag, 27. April, ab 10 Uhr**. Ein ungezwungenes Mixed-Spiel, mit kurzweiligen 20-minütigen Matches und wechselnden Team-Auslosungen. Hier stehen keine sportlichen Höchstleistungen im Vordergrund, sondern der Spaß am gemeinsamen Tennisspiel.

Für Nichtmitglieder bieten wir dazu parallel ein Schnupper-Event an:

- Nichtmitglieder mit Tenniserfahrung können direkt am Turnier teilnehmen.
- Anfänger können mit erfahrenen Spielern in einer Kleingruppe das Tennisspielen ausprobieren. Leihschläger und Bälle werden zur Verfügung gestellt.

Für Mittagessen, Kuchen, Kaffee und Getränke ist ebenfalls gesorgt.

Bitte meldet euch zur besseren Planung für das Turnier und das Schnupper-Event an unter **tennis@tv-haeschlach.de** oder **07127/22801**.

Wir freuen uns auf eine tolle Saison!

Eure Tennisabteilung